

# PAROISSE SAINT-NICÉPHORE

Dans la JOIE de la MISÉRICORDE, SOYONS UNIS!

Semainier du 18 et 25 janvier 2026

VENDREDI 16 janvier

16h30 Jacques Berthiaume / Claire Cloutier

SAMEDI 17 janvier

16h30 Réjean Guyon et Diane Thiffault / Pierre Boisvert

André Côté / Offrandes aux funérailles

DIMANCHE 18 janvier

9h45 Yvette Lehoux / Ses cousines Angèle, Nicole et Carole

Lise Dostie (5<sup>e</sup> ann.) / Roch Leblanc

LUNDI 19 janvier

16h30 Défunts de la famille / Jules Joyal

VENDREDI 23 janvier

16h30 Famille Reynaud et Luc Gélineau (12<sup>e</sup> ann.) / Albert Reynaud

SAMEDI 24 janvier

16h30 Johanne Lemire / Offrandes aux funérailles

Lampe du sanctuaire : Anne-Marie et Charles Guymont



DIMANCHE 25 janvier

8h30 Michel Chaput / Son épouse et sa famille

Danielle Roux / La famille Michel Chaput

Roger Lévesque / Toute la famille

LUNDI 26 janvier

16h30 Feu Marcel Pepin / Louise Pepin

VENDREDI 30 janvier

16h30 Famille Jacques Berthiaume / Claire Cloutier

SAMEDI 31 janvier

16h30 Réjean Guyon et Diane Thiffault / Pierre Boisvert

DIMANCHE 1<sup>er</sup> février

9h45 Alice Gagné St-Onge / Louise

Honneur à St-Antoine / Gisèle et Rosaire Lacharité

Lampe du sanctuaire : Famille Chapdelaine



Quêtes St-Nicéphore : 14 décembre : 474\$ 21 décembre : 410\$

28 décembre : 354\$ Messes Noël : 1 357\$

Jour de l'An et 4 janvier : 758\$ 11 janvier : 409\$

À NOTRE PRIÈRE

M. Léon Doucet décédé le 27 décembre 2025 à l'âge de 83 ans.

Ses funérailles auront lieu le samedi 17 janvier à 14h suivi de

l'inhumation au cimetière St-Nicéphore.



M. Léo Leroux décédé le 18 décembre 2025 à l'âge de 69 ans. Il était l'époux de Mme Céline Blanchette. Ses funérailles auront lieu le samedi 24 janvier à 13h.

Toutes nos condoléances aux familles éprouvées.

Statistiques pour l'année 2025 à l'église de St-Nicéphore

27 Baptêmes

19 Confirmations

8 Funérailles

26 Sépultures

0 Mariage

1 Première Communion

NOUVELLE TARIFICATION DIOCESAINE POUR LES INTENTIONS DE MESSE

À compter du 1er janvier 2026. Intention de messe : 25\$ (le montant n'avait pas été ajusté depuis plus de 30 ans)

**2<sup>E</sup> DIMANCHE ORDINAIRE-ANNÉE A – 18 JANVIER**

« Voici l'Agneau de Dieu, qui enlève le péché du monde » Jean 1, 29-34

Le « péché du monde » ce n'est pas telle ou telle transgression, ni même l'ensemble des transgressions. C'est plutôt le monde des hommes dans son ensemble dans la mesure où il ne reçoit pas le message du Christ et ne se laisse pas transformer par lui. Le « péché du monde » c'est le fait que notre monde, celui où nous vivons, n'est pas structuré selon l'Évangile. Le péché du monde c'est que les pauvres et les petits sont écrasés, que tant d'hommes et de femmes souffrent de la faim, que tant de personnes sont chassées de leurs maisons et de leurs pays par la guerre, que les riches deviennent plus riches et que les pauvres deviennent plus pauvres, que tant de malades meurent par manque de médicaments alors que des sommes astronomiques sont dépensées à développer des engins de mort. Le péché du monde, c'est l'existence des guerres, de la peine de mort, de la violation de tous les droits des personnes et des peuples.

C'est de ce péché-là qu'est venu délivrer le monde l'Agneau de Dieu reconnu par Jean. Et pourtant après deux mille ans le monde est toujours dans son péché. Nous sommes tous dans ce monde mais il nous est possible, à chacun et chacune d'entre nous de ne pas être de ce monde. Comment ? En recevant le Fils de Dieu, en acceptant son message, en nous laissant transformer par lui : « À tous ceux qui l'ont accueilli, à ceux qui croient en son nom, il a donné le pouvoir de devenir enfant de Dieu ». (Jean 1,12)

Devenir enfant de Dieu, n'est-ce pas partager la mission du Fils de Dieu, animé par l'Esprit Saint, pour annoncer la bonne nouvelle de l'amour de Dieu à tous mais en priorité à ceux et celles qui sont blessés par le péché du monde. L'annoncer en paroles mais surtout en construisant le monde selon l'Esprit de l'Évangile. Le monde selon l'évangile n'est pas basé sur le pouvoir qui semble donner de la grandeur mais, au contraire, comme le dit Jésus : « Le plus grand parmi vous sera le serviteur de tous. » (Mathieu 23, 11)

Demandons à Dieu d'avoir la lucidité de reconnaître à la fois le péché du monde (en nous et autour de nous) et de reconnaître Celui qui en délivre, même lorsque cette lucidité peut être dangereuse et lourde de conséquences.

Dom Armand Veilleux, abbaye de Scourmont

**3<sup>E</sup> DIMANCHE A – 25 JANVIER**

« Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes » Mathieu 4, 19

Après le mort de Jean-Baptiste, Jésus quitte Nazareth et pose ses valises à Capharnaüm. Rien à voir avec Nazareth, petit bourg perdu, inconnu. Ici, il y a du monde, du commerce, de la pêche avec le lac, des bons docteurs de la Loi... C'est surtout un carrefour. Tout le monde s'y croise. Il y a plein d'étrangers.

Père, ton fils choisit de s'installer dans une ville qu'il ne connaît pas. Une ville agitée, au croisement des nations. Je te prie avec tous les étrangers

de mon pays, toutes celles et ceux qui traversent ma ville. Que ton règne vienne.

Après une première parole adressée à tout le monde, la deuxième est pour deux frères, pêcheurs professionnels. Une invitation (« Venez à ma suite ») qui produit immédiatement son effet (« ils le suivirent »). Une promesse (devenir « pêcheur d'hommes ») qui ouvre une nouvelle histoire, bien différente de celle de Jean le Baptiste qui demeurait au désert sans bouger. Père, tu as créé le monde par ta parole. Ton fils fait d'embrée de même. Il crée un monde nouveau. Donne-moi d'y entrer. Que ton règne vienne.

## Billet de la Loto-Fabrique

Les billets de la Loto-Fabrique au coût de 125\$ sont de retour cette année. En encourageant le financement de vos paroisses, vous courez la chance de gagner soit un des 8 prix de 125\$, le prix de 500\$, un des 6 prix de 1000\$ ou le grand prix de 2000\$. Le tirage aura lieu le 12 avril 2026 à l'église St-Nicéphore. Limite de 250 billets disponibles.

Billets en vente au presbytère St-Nicéphore : (819) 478-0686

## SEMAINE DE PRIÈRE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS (du 18 au 25 janvier)



Cette année, à l'occasion de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens, l'accent est plus que jamais mis sur « l'œcuménisme spirituel », véritable cœur battant du mouvement œcuménique. Cette démarche invite toutes les communautés chrétiennes à se rapprocher par la prière.

Dans cette dynamique, la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens demeure un moment privilégié pour approfondir ces liens. Cette année, il nous est proposé de méditer sur le thème inspirant : « Il y a un seul corps et un seul Esprit » (Éphésiens 4, 4). Une invitation forte à marcher ensemble, dans la diversité, vers une communion toujours plus authentique.

## 23 JANVIER : JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA SOLITUDE

Dans une société où les relations se fragilisent et où l'isolement progresse, cette journée a pour objectif de remettre l'écoute au cœur de nos manières d'être ensemble. Écouter vraiment, pour comprendre, pour reconnaître l'autre dans son vécu, et pour retisser des liens là où ils se sont distendus.



## FLASHS PASTORAUX : Semaine du 18 janvier 2026

Mario St-Louis reçoit Paul-André Cournoyer avec le thème « Fraternité monastique de Jérusalem ». Diffusion 19-21-23 janvier, 16h15 à NousTV poste 555 ou Epico 100.

## UNE PORTE SUR LA VIE : Mois de janvier 2026

Dans l'émission du mois de janvier 2026, Hélène Boisvert nous invite à vivre la gratitude dans nos vies. Jean-Luc Blanchette nous amène à Lourdes et nous parle de la lumière. Nicole Dutrisac nous présente le livre « Prions avec les psaumes » et Luc Lafond nous parle des rencontres régionales, espérance pour nos paroisses. Diffusion les mardis, jeudis, samedis à 10h et les dimanches à 15h30 sur Cogeco HD, Épico poste 100 ou Tivo poste 555.